

Embrach, 10. Juni 2016

*Jesus sagt: Wer mein Wort hört und glaubt dem,
der mich gesandt hat, der hat das ewige Leben
und kommt nicht in das Gericht, sondern er ist
vom Tode zum Leben hindurchgedrungen.*

Joh. 5. 24

In grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Willy Geyer-Meier

1. Februar 1933 – 10. Juni 2016

Er ist im Frieden mit Gott, nach kurzem Spitalaufenthalt, von seinem Schöpfer heimgerufen worden. Seine frohe, bescheidene und gütige Art sowie seine Treue werden uns in Erinnerung bleiben.

Angehörige und Freunde

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 16. Juni 2016 in der ref. Kirche Embrach statt. Besammlung um 14.00 Uhr bei der Abdankungshalle.

Statt Blumen zu schenken, gedenke man auf Wunsch des Verstorbenen, der Inlandmission «Vision Schweiz», PK 30-1257-6, mit Vermerk «Willy Geyer».

Kontaktadresse: Ernst und Ruth Bänninger, Sunnerai 1, 8424 Embrach

